



Arbeitskreis MOJA Tirol & Südtirol

Mobile Jugendarbeit – Wohin geht die Reise? Trends und Tendenzen

31.03.2025, 09.00 – 17.00

[Haus der Begegnung Innsbruck](#)

Der Arbeitskreis Mobile Jugendarbeit bietet eine Plattform für den fachlichen Austausch und die Weiterentwicklung der Mobilien Jugendarbeit. Der erste in diesem Jahr wird gemeinsam von POJAT Tirol und netz Südtirol umgesetzt.

Wir konnten Axel Irlbauer als Referenten gewinnen! Er arbeitet an der Hochschule München und ist vielen durch seinen Instagramauftritt als @euer_streetworker bekannt. Neben einem spannenden fachlichen Input gibt es Zeit und Raum zum Austausch und zur Vernetzung mit den Kolleg*innen aus der MOJA aus Tirol und Südtirol.

HIER ANMELDEN

(bis 23.03.)